

Das Tagebuch von mArtin...

23. Mai 2018 19:10 Uhr

Wenn man ins Büro geht, dann muss man sich schön anziehen.

Das habe ich schon als Kind so gelernt.

Überhaupt dann, wenn man ins Büro der Chefin gehen muss.

Man hat zwar vielleicht einen ganz kleinen Vorteil mit den Anzieh-Sachen, wenn man mit der Chefin doch ein wenig befreundet ist, aber trotzdem: man muss sich schön anziehen!

Die Chefin hat in ihrem Büro ein Foto hängen, auf dem man sich ansehen kann, wie man sich anziehen muss, wenn man ins Büro geht.

Ich habe mir dieses Foto sehr genau angesehen.

Dann habe ich nachgedacht und danach gehandelt.

Dafür habe ich von der Chefin Lob bekommen.

Es hat ihr so gefallen, dass sie mich gleich fotografiert hat.

Direkt neben dem Foto mit den Kleider-Vorschriften.

(C) mArtin 2024

Kommentare:

24. 05. 2018 - 07:45 Uhr

MU

Ja,so gefälltst du mir!

24. 05. 2018 - 11:10 Uhr

mArtin

Das habe ich befürchtet...

24. 05. 2018 - 17:16 Uhr

fxn

es erinnert mich an deine Schulzeit.

24. 05. 2018 - 18:23 Uhr

mArtin

...ein bisserl vielleicht...

